



Semana del 23 de mayo de 2022



Postulación para fondo y becas

FAIN 2022

La Dirección de Innovación abre una nueva convocatoria para el concurso Fondo de Apoyo a la Innovación 2022, con el fin de desarrollar nuevas líneas de investigación aplicada con potencial de impacto en la industria y en la sociedad. El plazo para postular comienza hoy lunes 23 de mayo y se extiende hasta el 23 de junio, a las 15:00 horas. [Para más información pincha aquí.](#)

Beca Alianza del Pacífico

La Dirección de Relaciones Internacionales invita a los docentes, investigadores y estudiantes de doctorado a postular a la XIII Convocatoria Anual para la Beca Alianza del Pacífico, la que estará abierta hasta el 16 de junio, y en la que Chile tiene 13 cupos para estudiar o hacer pasantías y clases en Perú, México y Colombia. Descarga las [bases](#), el [formulario de postulación](#) y los documentos que debes enviar ([carta de compromiso](#) y [carta de motivación académica](#)).

CIIMA e iTeCa

El Centro de Innovación Docente invita a todos los profesores UANDES a postular al concurso de Incentivo a la Innovación Metodológica de Asignaturas (CIIMA) y al concurso Innovación Tecnológica para tu Asignatura (iTeCa), hasta el 2 de junio. [Más información y detalles aquí.](#)

Beca Santander Skills

Les recordamos también que profesores, administrativos y estudiantes pueden postular a la Beca Santander Skills | MBA Essentials 2022 – LSE hasta el 30 de junio, para realizar un MBA online en London School of Economics durante 10 semanas. Cubre el 100% del costo y pueden postular todas las personas mayores de 18 años, a través de [becas-santander.com](#).



Lo que debes saber



Clínica UANDES cumple 8 años

Este sábado 28 de mayo, nuestra clínica universitaria celebra un nuevo aniversario con grandes avances. En el último año inauguró sus centros de Cáncer, de Enfermedades Digestivas y de Enfermedades Respiratorias, participó en dos estudios internacionales sobre Covid-19 y concretó su proyecto de Cluj en el Día y de Toma de Muestras drive in. El primer semestre atendió a más de 300 pacientes de hospitales públicos gracias a las fundaciones UANDES y Careno, superando los 1.100 pacientes atendidos gratuitamente. Graduó a la segunda generación del programa ConFuturo para integrar a personas con discapacidad cognitiva y del desarrollo y se sumó a "CEO por la Inclusión". También se hizo parte del Centro IMPACT para llevar a los pacientes la investigación UANDES en terapia celular y alcanzó el tercer lugar entre las clínicas en el Ranking Merco de Reputación Corporativa. ¡Felicitaciones a los 1.500 miembros de su equipo humano, que hacen todo esto posible!



El patrimonio se vive en la UANDES

Chile celebra el Día de los Patrimonios este fin de semana del 28 y 29 de mayo, por lo que la Universidad tiene preparadas diversas actividades a lo largo de esta semana. Mañana martes 24 se realizará un [conversatorio con investigadoras](#) sobre los desafíos y nuevas temáticas que surgen hoy en los estudios y publicaciones respecto al patrimonio, organizado por la Dirección de Extensión Cultural y el Máster en Historia y Gestión del Patrimonio Cultural. Luego, el viernes 27, el Museo de Artes será escenario de un [conversatorio con artistas visuales](#), y el sábado 28 abrirá de 10:00 a 14:00 horas para [visitas guiadas a la exposición ADORADO](#), junto a su creadora Maite Izquierdo, y se realizarán actividades para toda la familia.

Sobre la carrera de Fonoaudiología

Les informamos que se ha suspendido el ingreso de nueva matrícula a la carrera de pregrado de Fonoaudiología para el año académico 2023, es decir, no se ofrecerán vacantes para recibir nuevos alumnos en el próximo proceso de admisión. Los estudiantes actuales continuarán cursando la carrera conforme a su progresión académica y la oferta de postgrado y educación continua se mantiene.



Informe de Autoevaluación

Ya está disponible una copia impresa del Informe de Autoevaluación Institucional (IAI) en las oficinas del Consejo de Rectoría. Las personas interesadas en leerlo pueden solicitarlo presencialmente a Carolina Sepúlveda, secretaria de Rectoría, en el edificio Central, piso -1 Norte.

Próximamente se ofrecerá un resumen ejecutivo a la comunidad universitaria.

El IAI fue entregado a la Comisión Nacional de Acreditación a principios de mayo ([ver más](#)), hito fundamental en nuestro proceso de acreditación institucional.

Conoce más en [www.uandes.cl/acreditacion](#).



Participa por un cupo para el Taller de Adolescencia y Apego

La Escuela de Psicología y la Dirección de Personas sortearán dos cupos gratuitos para el taller presencial que impartirá la especialista argentina Inés di Bartolo, Ph.D. en Psicología y autora de numerosos libros, el sábado 4 de junio. Los interesados pueden inscribirse en [este formulario](#) y los resultados se darán a conocer el lunes 30 de mayo. [Más detalles del taller aquí.](#)

Les recordamos también que siguen abiertas las inscripciones para el congreso digital "Love talks", organizado por [International Federation for Family Development \(IFFD\)](#), orientado a todo público, para hablar sobre sexualidad y afectividad.

Feriado de junio

Les recordamos que, de acuerdo con lo informado en enero pasado, el martes 21 de junio es feriado nacional inamovible. Por su parte, el lunes 20 de junio es día hábil.

A diferencia de lo que se observa en el calendario UANDES impreso, esta precisión en las fechas sí fue considerada para realizar la programación académica, por lo que los horarios de clases y pruebas se ajustan al calendario nacional.

Además, el lunes 27 de junio es feriado móvil por San Pedro y San Pablo y el martes 28 del mes comienza el periodo de exámenes en nuestra Universidad.

Take away en Biblioteca

La cafetería Mediterránea del edificio Biblioteca ofrece a la comunidad universitaria el nuevo servicio de pedidos [online](#). [Pincha aquí](#) para acceder a su plataforma, elegir los productos que quieras, pagarlos en línea y luego retirarlos en el local, en una fila exclusiva para ello.

Concurso interno/externo

A través de la Dirección de Personas, se ha abierto la vacante para el cargo de "Ejecutiva de Admisión" en la Dirección de Admisión Postgrado y Educación Continua. La persona en el cargo será responsable del proceso de ventas de un portafolio de programas, proceso que incluye el contacto con los posibles alumnos que entren al sistema por el CRM, guiar y asesorar el proceso de admisión desde el primer contacto hasta la matrícula e ingresar la data en los sistemas.

Se requiere un profesional titulado de carreras técnicas o profesionales, con experiencia de al menos 5 años en venta, manejo de Excel nivel intermedio y deseable conocimiento en Salesforce. La jornada laboral es de 44 horas semanales.

Las personas interesadas deben enviar su CV actualizado, con pretensiones de renta y la autorización de su jefatura directa, al correo jlopez@uanDES.cl de Javiera Lopez, hasta el próximo martes 31 de mayo.



Seamos parte de la solución

En las últimas semanas, los contagios de Covid-19 han ido en aumento a nivel nacional y, en consecuencia, a nivel de nuestra comunidad universitaria también. Por ello les recordamos la importancia de usar siempre la mascarilla en espacios cerrados, como salas de reuniones, salas de clases y oficinas compartidas.

En esta misma línea, les recordamos que a partir del próximo **miércoles 1 de junio se inhabilitará el pase de movilidad** a las personas mayores de 18 años que no se hayan aplicado la cuarta dosis, si han transcurrido más de seis meses desde su vacunación con la tercera dosis. [Infórmate sobre la vacuna aquí.](#)

[www.uandes.cl/coronavirus](#)



Capellanía Universitaria

Misas y Confesión: [Revisa los horarios aquí.](#)

Intenciones: [Aúdalas aquí.](#)

Más información: [capellanía.uandes.cl](#).

Meditación semanal:

Para profesoras y administrativas: cada miércoles, a las 14:00 horas, en la capilla del edificio de Humanidades.

Para profesores y administrativos: cada martes, a las 18:00 horas, en la capilla del edificio Central.



Revisa los cumpleaños aquí

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

MARTES 24 de mayo

- 12:30 a 13:30 horas. Mayo Constituyente. En este ciclo de conversatorios organizado por la FEUANDES, Manfred Svensson, director del Instituto de Filosofía UANDES, y Marisol Peña, exministra y expresidente del Tribunal Constitucional, conversarán y debatirán sobre la plurinacionalidad en la nueva Constitución. Lugar: Aula Magna, edificio de Humanidades. [AGENDAR](#)

MIÉRCOLES 25 de mayo

- 12:30 a 14:00 horas. Charla "La naturaleza humana en la era tecnológica". El investigador del Centro de Bioética Héctor Velásquez revisará la discusión contemporánea sobre la naturaleza humana y los desafíos interdisciplinarios que la sociedad tecnológica plantea a su existencia. Plataforma: Zoom. [AGENDAR](#)
- 15:00 a 16:30 horas. Taller Aprendizaje basado en proyectos. Actividad para académicos de la Escuela de Administración de Servicios, impartido por el Centro de Innovación Docente. Plataforma online.

JUEVES 26 de mayo

- 11:30 a 13:00 horas. Taller Aprendizaje basado en proyectos. Actividad para académicos de la Escuela de Fonoaudiología, impartido por el Centro de Innovación Docente. Lugar: Sala H-207, modalidad HyFlex.
- 19:00 a 20:30 horas. Charla de astronomía: "El nacimiento de las estrellas". ¿Sabes cómo y dónde nacen las estrellas? La doctora en Astronomía y directora de la Fundación Chile de Astronomía, Elise Servajean, responderá esta y otras preguntas y sobre este particular fenómeno del espacio. Plataforma online.

VIERNES 27 de mayo

- 12:30 a 13:30 horas. Taller Aprendizaje basado en proyectos. Actividad para los profesores de la Facultad de Ingeniería, impartido por el Centro de Innovación Docente. Plataforma online.